

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el alcalde, D. Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, Morán Patón, García Méndez, García Mata, Ritoré, Giménez Cierva, Cánovas, Durán y Osorio. Es leída y aprobada el acta de la anterior.

Orden del día

Instancia de D. José López Montenegro, llamando la atención del Ayuntamiento respecto a que una gran parte de una dehesa de su propiedad, en término de Badajoz, ha sido comprendida en el de La Roca, por el Cuerpo de topógrafos. Pasa a la comisión de Propios.

Instancia de los vecinos de la plaza de San Agustín, para que desaparezca el urinario que hay en ella. Pasa a la Comisión.

Instancia de doña Mercedes Campos Betello, para que el importe de un nicho de su propiedad se aplicara al pago del terreno que adquirió para un panteón; instancia que funda en que desea conservar la propiedad de dicho nicho. Se accede a la mencionada petición.

Padrón de cédulas personales. Se acuerda exponerlo al público.

Instancia de los encargados de recoger los menudos de reses en el Matadero, para que se prorrogue hasta fin de Junio lo referente a la matanza de borregos lechales. Se accede a dicha instancia.

Informe de la comisión de Ornato, para que se conceda un permiso de obra y se otorgue licencia a D. Luis Ramallo para sustituir el acerado de su casa con otro que costee el peticionario. Se accede a ello.

Moción de la Alcaldía, relacionada con los festejos en la barriada de la Estación. Se acuerda conceder 50 pesetas con cargo al capítulo de festejos y aumentar el alumbrado.

Otra moción de la Alcaldía, relacionada con la función a beneficio de la compañía Videgain. Se acuerda conceder un auxilio de 50 pesetas.

Ruegos y preguntas

El Sr. Osorio se ocupa del mal estado en que se hallan las conducciones de aguas de la cárcel y pide que se arreglen con urgencia.

El alcalde dice, que el fontanero ha indicado la conveniencia de realizar unas pequeñas obras de albañilería; habiéndose dado ya las órdenes oportunas para ejecutar dichas obras.

El Sr. Osorio recuerda, que al recaer el fallo del Consejo de guerra en la causa sobre los sucesos de Benalgabón, el señor Durán interesó que se solicitara el indulto de los reos y así se hizo; que aquél fallo ha sido confirmado por el Tribunal Supremo de Guerra y Marina y por ello pide que se dirija un telegrama al señor presidente del Consejo de ministros, impetrando dicho indulto. Recae acuerdo en este sentido y el alcalde ofrece redactar el telegrama tan pronto como termine la sesión.

El Sr. Durán recuerda la proposición que hicieron las minorías y fué bien acogida por los demás concejales, interesando que se solicitara el establecimiento del impuesto único en sustitución de los consumos. Pide que se reproduzca la petición.

El alcalde dice que a ésta se le dió el curso correspondiente; pero que el asunto tienen que resolverlo las Cortes por medio de una ley.

El Sr. Durán manifiesta que el alcalde puede dirigirse al ministro de Hacienda en solicitud de que se preocupe del asunto; y el presidente dice que así lo hará.

Sin que ocurriese ninguna otra cosa, el alcalde levanta la sesión a las once y treinta y cinco.

PORTUGAL

Ya funcionan todos los teatros y cines de Lisboa.

Ha llegado a Lisboa el acorazado inglés *Cadmus*, cuya tripulación se componía de 757 hombres.

Se anuncia la llegada de un crucero francés.

Continúa mejorando el presidente del Ministerio, Juan Chagas.

A Machado Santos le ha escocido que *O Mundo* reprodujera el artículo que aquél publicó en *El Intransigente*, a principios de Abril y del cual hablamos en LA REGIÓN de anteayer.

Procura atenuar Machado Santos los efectos desastrosos que han causado en la opinión el recuerdo de aquel artículo, y *O Mundo* vuelve a reproducir los párrafos más salientes del mismo.

En López de Ayala

Con bastante concurrencia se verificó anoche, en aquel teatro, la función que anunciamos en el número anterior, obteniendo aplausos los artistas encargados de interpretar las obras del programa.

REGISTRO CIVIL

Día 23

NACIDOS

María Francisca Pero Mirón.
Mercedes Pino Vega, Melchor de Evara, 28.

FALLECIDOS

Faustina Masedo Pajares, enteritis, Morales.

Local y Regional

Mañana por la tarde comenzarán los exámenes en las escuelas del barrio de la estación.

El Reformista de Cáceres celebra en su último número el aniversario de su fundación y publica los retratos de Melquiades Alvarez, del jefe provincial señor Zancada, del jefe local Sr. Montero y del presidente de la Junta provincial señor Delaude.

Inserta el saludo que le dirige el señor Alvarez.

Para portería se desea matrimonio sin hijos, precisa entienda de coche.

Buen sueldo. Inútil pretender sin buenas referencias. Informes en la administración de este periódico.

El 31 del actual termina el plazo para satisfacer el segundo trimestre de las contribuciones.

Están, pues, en un error, los que creen que pueden hacer el pago sin recargo en el mes próximo; creencia debida a que el primer trimestre se satisfizo en Marzo por no estar terminados los recibos.

Hoy se reanudan las exhibiciones cinematográficas en López de Ayala.

Suponemos que sus propietarios no echarán en olvido la promesa de dotar de calefacción dicho teatro, antes de que comience la temporada de invierno.

Novillada

En la tarde de hoy se lidiarán en nuestro circo taurino cuatro novillas, procedentes de la ganadería de D. Manuel Albarrán Martínez.

Serán estoqueadas por *Posaderito* y Manuel Fernández.